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La sparatoria di Parigi ci dice che nel mondo è scattato l’occhio per occhio, infatti i terroristi
musulmani hanno ucciso dodici della redazione di Charlie Hebdo, ma obiettivamente bisogna
dire che le vignette che pubblicavano erano spaventosamente sacrileghe, blasfeme, depravate,
anche contro il Cristianesimo.

  

Hanno pubblicato vignette volgari che mostravano in copertina rapporti sessuali tra Gesù e Dio
Padre, volgarità sulla Madonna e sulla Chiesa.

  

        

Quello che hanno compiuto i terroristi è chiaramente spropositato, l’uccisione di persone che
sbagliano e che offendono la religiosità degli altri non và mai lavata con il sangue. Sono stati
attacchi vigliacchi e folli, mai più devono avvenire stragi contro la libertà di espressione, anche
se si offende la religiosità degli altri.

  

I francesi sono scesi in strada, il corteo è stato un gesto di civiltà per gridare che nessuno può
rubarci la libertà di espressione, ma è stata una stonatura vedere i politici insieme e a braccetto.
Che cosa hanno voluto mostrare? Che sono uniti? Ma se si pugnalano un giorno sì e l’altro pure
per questioni economiche e di spartizione di percentuali.

  

Non ha prodotto nessun effetto rassicurante vedere i potenti insieme e a braccetto. Loro
volevano trasmettere l’unità contro gli attacchi del terrorismo, forse anche con buone intenzioni,
ma da oggi ricominciano le solite riunioni segrete per riprendere il famoso piano che le stragi dei
terroristi non potranno fermare. I politici strumentalizzeranno anche le stragi.
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Sono spuntati milioni di cartelli inneggianti alla rivista dei giornalisti uccisi e comprendo lo spirito
laicista dei francesi, come è anche ovvio per noi cristiani dolerci per la morte violenta di un buon
numero di esseri umani. Ma chiediamoci se la satira deve sfociare necessariamente nella
rappresentazione di vignette erotiche con protagonisti le tre Persone della Santissima Trinità, la
Madonna e i Santi?

  

I cristiani non si vendicano, pregano e perdonano, ma quelli che non hanno la vera Fede in Dio
e sono fanatici, non temono di imbracciare i kalashnikov e di compiere altre carneficine. Allora
si fermino i signori di Charlie Hebdo e sfoghino le loro inquietudini nei modi più corretti senza
offendere la spiritualità delle varie Religioni.

  

Perché non disegnano vignette erotiche contro gli ebrei?

  

L’atteggiamento offeso di molti politici e giornalisti contro i fanatici musulmani non placa la sete
di vendetta di questi, allora ci chiediamo: è intelligente istigare nuovamente questi fanatici che si
ritengono vittoriosi facendosi esplodere come kamikaze?

  

In questi giorni Al Qaeda ha minacciato nuovamente la Francia e il Vaticano, ma se la Francia
con la sua spocchia pseudo culturale e l’arroganza di una falsa superiorità, ha istigato i
terroristi, perché vogliono attaccare anche il Vaticano? Per l’odio contro Gesù Cristo,
nonostante il suo silenzio amoroso e il perdono che vuole donare ai peccatori pentiti.

  

La satira sta sfociando nella "pseudo libertà" di esporre le violenze delle religioni
attraverso l'utilizzo di immagini sacrileghe per coloro che professano una Fede, un
Credo, l'Amore per il proprio Popolo.

Un Sacerdote pedofilo va punito secondo la Legge, ma non possiamo generalizzare e
inneggiare alla Violenza contro tutti coloro che hanno scelto di vestire l'abito
sacerdotale.
Il Nostro pensiero interiore e istintivo di ricambiare quel "sacerdote" con la stessa
moneta dovrebbe restare tale, custodito dentro di noi.
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